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１．二大重点事業と財政硬直化の懸念 
①市役所耐震問題・早期の場所決めを 
Ｑ．現仮設庁舎のI s 値は耐震上問題がある。
　→５年間だけと考え、念頭になかった。
Ｑ．耐震性の基準がない。市として定めよ。
　→耐震改修促進計画に設けていく。
Ｑ．市役所の場所決めは早急に行うべき。
　→北口再開発や今後の財政を見極めてから。
②スタグフレーション下の国分寺駅北口再開発
Ｑ．原油・資材は高止まり。財政の見通しは？
　 →資金計画を１２月議会に示す。上限は「予
算の許す範囲」。
Ｑ．市施行である理由と市が抱えうるリスク。
　→４０年前より、市の広場整備方針があった。
　保留床処分のメドがたつかどうかが問題。
２．時代にあった公共施設の再編 
Ｑ．７つの公共施設の耐震化の結果と見通し。
　→想定より軽く、多額の経費はかからない。
Ｑ ．施設の老朽化・バリアフリー・人口の変化
を受け、公の施設の配置を再検討すべき。
　→老朽化や人口動向の認識はその通り。 
３．ペットボトルキャップの貯金箱の設置。
４．人権擁護委員の員数の適正化について。
５．小・中学生の議会傍聴の機会を設けよ。
詳細は　http://www.mikatsura.com　へ

後期高齢者保険料９月納付の方
相談ください

無会派（民主党）　　興 津 秀 憲

　後期高齢者医療保険料の徴収が10月から年金
天引きになる方が市内に約500名いらっしゃい
ます。『年間保険料の天引き以前の約半年分を
9月1日と30日に納付しなければならない。』と
いう制度です。さらに10月の年金支給から保険
料は天引きされ、年間保険料の約66％を1月半
の間に納付しなければならない方もいらっしゃ
います。大きな制度欠陥です。
次の12月の年金支給までの間の生活は考えてい
ない制度であると指摘し、市長に広域連合に向
け制度改廃も含めて異議の申し立てを要望し、
市内高齢者さんへの緊急対応を求めました。
市長）この事実を伝え、市長会を通じて、東京
都・国に対して強く改善を求めたい。
部長）この短期間での納付は大きな負担である
と認識しています。個別に相談をしていただき
つつ、分割分納などを行い、緊急対応の努力を
する。と答弁を得ました。現行制度のままです
と来年も同じ事がおきます。来年年度当初から
年金天引きにならない方はぜひご注意ください。
その他、○コンビニエンスストアでの納税○子
供の安全施策としてキッズパスについて○国分
寺高校東通りの交通安全施策について○ご近所
の枝葉の剪定について○環境対策としてレンタ
サイクルについて等を質問しました。

北口・庁舎建設の
財政上の懸念続く…

無会派（民主党国分寺クラブ）　　三 葛 敦 志

〈安心・安全対策〉
①弁天通り西町五丁目交差点渋滞対策を急げ！
答）右折レーン設置の用地確保。また、交差す
る道路は都道のため、東京都側と交渉を進める。
②ＡＥＤ設置及び消火栓の拡充が急務では。
答）ＡＥＤ設置は現在市内に50箇所。偏りの是
正と拡充を図る。市内既存の消火栓は公私合わ
せて287箇所。検討し増設していく。
〈特定健診の実施状況〉
　健診が市内の医療機関に限られるため、受診
率が低下し、しかも保健指導を難しくしている。
他市との連携や受診率向上の改善策は。
答）医師会との協議の経緯があり、未だ課題は
多いが、他市との連携も検討していきたい。
〈給食用廃油を環境保護資源に〉
　給食揚げ油、年間11,000ℓをリサイクルし、
公用車・地域バス等への利用を図れないか。
答）これまでＣＮＧ車の導入など低公害車への
転換を推進。費用対効果も含めて研究したい。
〈アレルギー疾患への取り組み〉
　アレルギー疾患を持つ児童生徒数は。ショッ
ク症状発生時に対する研修会等行ってはどうか。
答）小・中学生合わせて1,500人いる。教員・
学校職員が共通理解をし、迅速な対応が出来る
よう、教育委員会として努力したい。

予算編成過程の公開で
財政民主主義へ努力を

市民サイド　　亀 倉 順 子

問）財政破綻の予防法ともいえる財政健全化法
が本年度施行。法に基づき実質赤字比率・公債
費比率等４つの指数が示された。発行可能額が
標準財政規模に算入され、大きく好転した結果
となっている。市財政の実態を示しているか？
市長）実態をそのまま表したとは言いがたい。
問）公表にあたり① 実態を示す数値もあわせて
公表せよ。②市の健全化目標数値を示せ。③市
民に解りやすく工夫せよ。④予算編成の公開な
ど財政運営の条例化の検討を。
政策部長）①従来の算定数値を一緒に示す。②
市報ではなく別紙で詳細に説明責任を果たす。
③目標の達成結果、財政分析が出来る数値を公
表する。④条例化等検討する。
問）消費者庁新設動向に対応した強化を。業務
内容の精査をし、メリハリのある事業に取組め。
市民部長）急激な変化が生じている。対応する。
問）自立支援法移行後の利用料格差の是正を。
既存施設活用で就労の場の確保・拡大を。
福祉部長）是正する。予算編成時に検討する。
問）次年度に検討に入る障害者計画には高次脳
機能障害者への支援計画を明確に示せ。
福祉部長）当事者の意見を聞き、対応する。
問）｢引きこもり｣者等の対応マニュアル作成を。
福祉部長）作成する。

特定健診は、他市でも
受診可能な仕組みに！

公明党　　高橋りょう子

１．ごみの共同処理に向けて確実なステップを
（井沢）「二枚橋に決定」の小金井市民検討委
員会の結論は、市民合意のステップがクリアー
されたと考えてよいのか。次のステップは、近
隣市の理解を含め来年２月までに場所を正式決
定することである。早めの対応を求めて欲しい。
（担当部長）「小金井市民の意思により一定の
理解が得られた答」であるという見解である。
２．不用となる恋ヶ窪保育園仮園舎の活用を
（井沢）新園舎が来年４月に開園するが、リー
ス期間が２年間残っている仮園舎はどうするの
か。幼児用の特殊設備などがありもったいない
ので、転用を含め有効利用は考えられないか。
（政策部長）今年中に協議・調整したい。
３．定年後の生活費は年金だけでは足りない
（井沢）年金収入が少ないと感じている方が多
い。６０歳以上で働く意欲ある方に、有償で活
躍できる場を拡げたらどうか。シルバー人材セ
ンターは経営努力をし、業務・雇用拡大すべき。
４．学校図書司書の全校完全常駐化を
（井沢）子供の言語能力の育成のため、図書司
書の役割が大きい。全校配置を実現して欲しい。
５．来年の非核平和都市宣言２５周年に平和市
長会議や日本非核宣言自治体協議会への参加を
（市長）参加してゆくべきものと考えている。

非核平和都市宣言２５周年を
市民と協働で

日本共産党国分寺市議団　　幸野おさむ

○非核平和都市として
問）平和市長会議・日本非核宣言自治体協議会
に加盟するよう求める
市長）２５周年として加盟していきたい
問）２５周年記念を市民と一緒に作っていく事
が重要。昨年度２５周年を迎えた武蔵野市の事
例、実行委員会形式を参考にしたらどうか
市長）参考にしながら進めてまいりたい
○臨時職員の時給を最低１０００円以上に
市長）市民の皆様から理解を得られるような形
を整えていくべきで、他市の状況を勘案する
問）２６市中最低な保育士の時給も引き上げよ
部長）この辺は一つの検討材料と考えている
○国分寺駅のバリアフリーについて
問）北口再開発のバリアフリーは国分寺駅周辺
まちづくり構想の整備方針に基づいているのか
部長）重点整備地区には指定していないが、こ
の方針の中で進めている
問）今のままでは当事者の声は汲みつくせない。
南口のバリアフリーも早急に完成を要望する
部長）新しい技術的な視点から検討したい
○住宅用火災警報器の助成事業を早急に
部長）当初予算で公平な制度としてつくりたい
問）自治会・町内会の掲示板設置への補助を
部長）補助規定の見直し検討に入っている

小金井市のごみ支援は
覚書の完全履行が前提

自由民主党市議団　　井 沢 邦 夫


